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      Аннотация

    
        
          Актуальность исследования конвергенции цифровой индустриализации и индустриальной цифровизации обусловлена существенным влиянием цифровых технологий на современные экономические системы, где они выступают катализатором инноваций, модернизации промышленной структуры и устойчивого развития в рамках концепций Индустрии 4.0 и 5.0. Целью исследования является разработка авторской методики оценки конвергентности цифровой индустриализации и индустриальной цифровизации в условиях Индустрий 4.0 и 5.0. Это позволит заполнить существующий пробел в научной литературе и предоставит инструментарий для анализа и сравнения эффективности применения цифровых технологий в различных экономических системах. Особое внимание уделено адаптации этой методики для условий Индустрии 4.0 и Индустрии 5.0, что обогатило теоретическую базу и практические рекомендации в данной области. В исследовании применены методы дескриптивного, критериального, количественного, сравнительного и трендового анализа; методы систематизации, агрегирования и нормализации. Источником исходных данных в динамике с 2010 по 2022 гг. явился Росстат в части показателей информационного общества по состоянию на сентябрь 2023 г. Результаты исследования заключаются в разработке и успешной апробации авторской методики оценки конвергентности цифровой индустриализации и индустриальной цифровизации в общем по Российской Федерации, а также в сравнительном анализе динамики этого процесса между Россией и Китаем. Методика включает в свой состав 6 основных этапов. Новизна работы заключается в создании уникального инструментария для анализа конвергентности в условиях Индустрий 4.0 и 5.0, включающего систему показателей оценки конвергентности цифровой индустриализации и индустриальной цифровизации из 2 первичных, 7 вторичных и 19 третичных показателей, что заполняет существующий пробел в академической литературе. Практическая ценность исследования выражается в сформулированных на основе эмпирических данных рекомендаций для стимулирования устойчивого развития цифровой экономики в России. Дальнейшие исследования могут быть направлены на детализацию методики оценки конвергентности для различных отраслей и географических регионов, интеграцию с другими индикаторами устойчивого развития и резильентности, а также на анализ эффективности различных этапов и механизмов внедрения цифровых технологий.
        

        
          The relevance of the study of the convergence of digital industrialization and industrial digitalization is due to the significant impact of digital technologies on modern economic systems, where they act as a catalyst for innovation, modernization of the industrial structure and sustainable development within the framework of the concepts of Industry 4.0 and 5.0. The purpose of the study is to develop an author's methodology for assessing the convergence of the digital industrialization and industrial digitalization in the conditions of Industry 4.0 and 5.0. This will fill the existing gap in the scientific literature and provide a tool for analyzing and comparing the effectiveness of digital applications in various economic systems. Particular attention is paid to the adaptation of this methodology for the conditions of Industry 4.0 and 5.0, which enriched the theoretical basis and practical recommendations in this area. The study applied methods of descriptive, criteria, quantitative, comparative and trend analysis; methods of systematization, aggregation and normalization. The source of initial data in dynamics from 2010 to 2022 was Rosstat in terms of information society indicators as of September 2023. The results of the study consist in the development and successful testing of the author's methodology for assessing the convergence of the digital industrialization and industrial digitalization in general in the Russian Federation, as well as in a comparative analysis of the dynamics of this process between Russia and China. The method includes 6 main stages. The novelty of the work lies in creation of a unique tool for convergence analysis in Industry 4.0 and 5.0, which includes a system of indicators for assessing the convergence of digital industrialization and industrial digitalization from 2 primary, 7 secondary and 19 tertiary indicators, which fills the existing gap in the academic literature. The practical value of the study is expressed in recommendations formulated on the basis of empirical data to stimulate the sustainable development of the digital economy in Russia. Further research may focus on detailing the convergence assessment methodology across industries and geographies, integration with other indicators of sustainability and resiliency, and effectiveness analysis for different stages and mechanisms of digital adoption.
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